
 
 

 

 

 

 
 

 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
               15.03.2011 
 
 

 
 

Dringliche Anfrage 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten um Beantwortung unserer Anfrage im morgigen Finanzausschuß, betreffend 
 
 TOP  6, Anlage 2, Investitionszuschüsse (Gruppierung 98) 

  Zuschüsse an Sportvereine 

 

 

Die städtischen Zuschüsse für Baumaßnahmen der Sportvereine sind Bestandteil der 

Förderanträge durch die Sportvereine beim BLSV. 

Sind durch den Mitteleinzug (41.917.- €) beim BLSV zur Förderung beantragte und von den 

Sportvereinen geplante  Baumaßnahmen gefährdet? 

 

 

 

 

gez. 

Dr. Joachim Schmidt 

Fraktionsvorsitzender 

 
 
 

 
 
 
 


